

HYGIENE-KONZEPT

Unser Spielbetrieb ist nur möglich, wenn wir uns alle an die behördlichen Vorgaben zur Eindämmung des Corona-Virus und an unser Hygienekonzept halten. Dies gilt für unsere Mitarbeiter*innen, Helfer*innen und das Publikum gleichermaßen. An vielen Stellen sind Hinweisschilder angebracht, die Sie auf die Einhaltung der Schutz- und Hygienemaßnahmen aufmerksam machen. Wir bitten Sie, für Ihren Besuch insbesondere Folgendes zu beachten:

Es gilt die 3G-Regelung

Geimpft oder Genesen oder tagesaktueller Negativ-Test:

Bitte bringen Sie die entsprechende Nachweise und Ihren Personalausweis mit.

Allgemeine Hygieneregeln

Es gelten die allgemeinen AHA-Regeln. Das heißt: Halten Sie den Mindestabstand von 1,50 Meter ein, halten Sie sich an die Nies- und Hustenetikette und waschen Sie sich gründlich die Hände. Darüber hinaus finden Sie an den Eingängen zum Saal Desinfektionsspender.

Mund-Nase-Bedeckung (Maskenpflicht)

Im gesamten Bürgerhaus (auch in den Toilettenanlagen) gilt die Pflicht, eine medizinische Maske zu tragen. Auch am Sitzplatz ist das Tragen einer Maske verpflichtend.

Es ist uns bewusst, dass Ihr Besuch bei unseren Veranstaltungen anders als in den vergangenen Jahren ist. Wir bitten Sie um Verständnis für diese Maßnahmen und bitten Sie herzlich, diese zu befolgen. Wir verfolgen die behördlichen Auflagen genau und setzen Änderungen unverzüglich um.

Stand: 22.02.2022